



*Moearii Lodge*  
*Maupiti*

## INFORMATION

Dear future visitors,

Before finalizing your reservation, have you read our conditions?

- NON-refundable reservations
- A 50% deposit is required to block your reservation.
- Bond(security deposit) is requested (by simpler card) before arrival and canceled at check out if nothing to report, please check or notify if there is anything.
- CHECK-IN 2 PM
- CHECK OUT 10am, please respect this time so that we can prepare the bungalow or the house for the next tenants otherwise you will be charged 500xpf the 1st half hour then 1000xpf.

As a vacation rental, we do not provide meals as in boarding houses. Lodges have very well-equipped kitchens, and we advise you either to shop in Tahiti for those who have the possibility or in Maupiti in our small grocery stores.

Otherwise, taxi will stop by the first shop open and you can buy whatever you need like water. Do not drink cistern water if you have a weak stomach.

Pension Tereia, which is not far from us, can have you for breakfast and dinner during your stay but you must confirm that with us as soon as possible because we have to ask them if they have availability.

You should have a Tahiti SIM card to be able to communicate or call the service providers because no one uses WHATSAPP.

To prepare your stay as well as possible and not waste time, make your reservations with the service providers in advance, lagoon tour, buffet, etc. or we can make your reservation.

Our staff will be there for further information. We will be there every morning if you need something and you have emergency contact number in each bungalow.

Do not hesitate to ask taxi where are interesting places to go, eat, shops or hiking..

**IMPORTANT:** Have an insurance especially in case your flight is canceled ,postponed because of weather etc...

**To confirm your reservation, please send us your itinerary with arrival and departure time and you will receive the first link. Make sure to pay on time because it will expire, and your booking will be canceled.**

Thank you.



*Moearii Lodge*  
*Maupiti*

## NOTE D'INFORMATION

Chers futurs visiteurs,

Avant de poursuivre, avez-vous bien lu nos conditions ?

- Réservations NON remboursables
- Un acompte de 50% est demandé pour bloquer votre réservation
- Caution demandée (par carte plus simple) avant arrivé et annulé au check out si rien à signaler, merci de vérifier ou de prévenir s'il y a quoi que ce soit.
- CHECK IN 14H
- CHECK OUT 10H, merci de respecter cette heure pour que l'on puisse nettoyer le bungalow ou la maison autrement vous serez facturez 500xpf la 1ere demi-heure puis 1000xpf.

Etant une location de vacances nous ne fournissons pas de repas comme dans les pensions de famille. Les lodges possèdent des cuisines très bien équipées et nous vous conseillons soit de faire des courses à Tahiti pour ceux qui ont en la possibilité soit sur Maupiti dans nos petites épiceries. Vous pouvez également nous dresser une liste de course mais ce sera selon disponibilité dans nos magasins avec des frais de 1000xpf . Il y a des produits standards et rarement de produits frais car nous sommes desservies une fois le mois. Je vous conseille d'acheter de l'eau car il vaut mieux éviter de boire de l'eau des citernes ou des sources si vous avez un estomac fragile.

La pension Tereia reçoit les visiteurs qui ne veulent pas cuisiner pour le petit déjeuner et diner à la demande au moins une semaine avant car c'est également selon disponibilité.

Il faudrait vous munir d'une carte SIM de Tahiti afin de pouvoir communiquer ou appeler les prestataires de services car nul n'utilise WHATSAPP.

Afin de préparer au mieux votre séjour et ne pas perdre de temps, faites vos réservations avec les prestataires de services à l'avance, tour lagon, buffet etc.. ou alors nous pouvons réserver pour vous.

Notre personnel d'accueil sera là pour vous accueillir et vous donner quelques informations utiles. En général, nous sommes là tous les matins en cas de besoin et les numéros utiles se trouvent sur une fiche dans chaque bungalow.

Pendant votre trajet jusqu'au lodge, n'hésitez pas à poser des questions au taxi pour les lieux ou points qui pourraient vous intéresser comme la randonnée.

**Pour confirmer votre réservation, merci de nous envoyer votre itinéraire avec heure d'arrivé et de départ. Vous recevrez donc le 1<sup>er</sup> lien de paiement par la suite. Assurez vous d'effectuer le règlement avant que le lien n'expire ce qui entrainera l'annulation de votre réservation.**

**Petit conseil :**

Prendre une assurance annulation de vol surtout pour tous les voyageurs NON résidents car en temps de pluie les avions peuvent être annulés ou reportés parce qu'ils ne peuvent pas se poser.

Merci beaucoup et bon séjour chez nous.

La Gérance.